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本报讯 5日，市人大常委
会主任徐一平主持召开市十六届
人大常委会第三十五次主任会
议，学习贯彻党的十九届四中全
会精神。会议强调，市人大常委
会及机关要按照中央和省、市委
的统一部署，带头学习贯彻十九
届四中全会精神，切实把思想和

行动统一到中央决策部署上来，
把智慧和力量凝聚到全会提出的
重大任务上来，更加扎实地做好
新时代人大工作。市人大常委会
副主任朱民阳、华博雅、滕兰英、
吴峰枫、魏多参加会议，曹锡荣、
陈荣庆、王传军和秘书长黄蓉华
参加会议。 下转第3版>>>

市十六届人大常委会
召开第三十五次主任会议

学习贯彻党的十九届四中全会精神

本报讯 11月5日，市政协
主席、党组书记周敏炜主持召开
市政协党组中心组（扩大）学习
会，专题学习贯彻党的十九届四
中全会精神。市政协副主席叶勤
良、张丽霞、丁旭初、刘玲、金元
兴，蔡捷敏、孙志亮和市政协秘书
长王鸿涌参加会议。

周敏炜指出，要把学习宣传
和贯彻落实党的十九届四中全会
精神作为全市政协系统当前和今
后一段时期的重要政治任务，同
贯彻落实中央和省委政协工作会
议精神结合起来，同开展“不忘初
心、牢记使命”主题教育结合起
来，下转第3版>>>

市政协召开
党组中心组（扩大）学习会

把政协制度优势转化为参与基层治理效能

本报讯 昨天，市政协组织
市政协各部门和部分政协委员，
实地察看惠山区洛社镇万马村沈
巷、阳山镇桃园村冯巷农房建设
情况，并座谈建言我市农村住房
建设工作。市政协主席周敏炜，
副主席叶勤良、张丽霞、吴仲林、
丁旭初、刘玲、金元兴、韩晓枫，蔡

捷敏和市政协秘书长王鸿涌参加
视察。副市长朱爱勋参加座谈
会。

自去年农房建设工作启动以
来，全市各级各相关部门按照市
委、市政府的部署要求，强化政策
保障，坚持示范引领，狠抓工作落
实，下转第3版>>>

市政协视察农村住房建设工作

本报讯 为基层减负，为群
众造福。昨天，我市召开解决
形式主义突出问题为基层减负
专题推进会，贯彻落实中央和
省市委部署要求，重点推动面
向基层创建示范活动及行政村
（社区）“牌子乱象”清理规范工
作。市委副书记徐劼出席会议

并讲话。
徐劼指出，今年以来，全市

各级各部门全面落实中央和省
市委关于解决形式主义突出问
题为基层减负决策部署，各项工
作扎实推进、初见成效，但仍然
存在一些基层反映强烈的突出
问题。下转第3版>>>

我市部署清理规范
“创建乱象”“牌子乱象”

近日，市红十字服务中心收到一份特
殊的遗体捐献志愿书，捐献者是一位残疾
人——家住惠华新村的张磊。

现年45岁的张磊，年轻时突发眼疾导
致失明，但他并没有被疾病打倒，刻苦学习
盲人按摩手艺，靠自己的能力养活自己。
张磊说：“我的疾病无法根治，但我希望通
过捐献遗体、器官为医学研究作贡献！我
是残疾人，深知疾病给自己和家庭带来的
痛苦，希望能用这样的方式回报社会，父母
也很支持我的想法。”社区红十字志愿者小
王考虑到他双目失明行动不便，便陪同张
磊的母亲来到市红十字服务中心递交了志
愿书，工作人员为其颁发了捐献纪念证。

如今，器官捐献正被越来越多的人所
接受，并成为社会文明进步的新风尚。捐
献者们生前可能很平凡，但身后传递了人
间大爱。

（吕枫 图文报道）

11 月 8 日，第 20 个中国记者
节。

这一天，对于我们，不仅是一次
“我们是记者”的强烈身份认同，也
是一次“如何为记者”的自我检视。

就在数天前，第二十九届中国
新闻奖揭晓，报业集团记者杨建、史
春杨、赵晖采写的《“全病种”医疗救
助开出第一单》系列报道摘得中国
新闻奖。记者第一时间抓住无锡出
台“全病种”医疗救助政策这一首创
举措，深入采访民政、卫健、医保、人
社、医院，实地走访中低收入家庭倾
听心声，以理性深入、通俗易懂的报

道，为全省乃至全国破解因病返贫、
因病致贫问题提供了“无锡方案”的
借鉴。这一年，报业集团优秀新闻
作品层出，记者许滨、尹晖采写的刻
画无锡企业家群体坚守与创新的

《滴翠路现象：坚守自主终有回报》
获第二十二届江苏新闻奖，记者何
玉洁、马晟采写的关注电影《我不是
药神》主人公原型的《陆勇案 3 年
后，找陆勇的患者已寥寥无几》获赵
超构新闻奖一等奖……

在报业大楼，在最新的报业融
媒体中心，最吸引人目光的是那一
面面的记者墙，高琼玲、王怡荻、胡
琦、卢晶、石洪萍、蔡佳、张月……这
些集团名记者、名编辑、名评论员的

照片被摆在了这幢建筑最显眼的位
置。尽管在今天，技术、装备对媒体
运行的重要性越来越不可或缺，但
构成媒体最重要竞争力的依旧是记
者们，今天如此，未来亦是如此。

在报业集团，无论身处什么职
位，我们的第一身份永远是“记者”，
采访写稿是一种本职。集团总编辑
马正红赴江阴一线采写《再出发，江
阴产业跃上“智高点”》，讲述了先进
制造第一县的最新实践，被新华社
客户端第一时间全文引用刷屏。集
团常务副总编辑江菊敏带队采写内
参报道，为锡东垃圾发电厂复工联
合工作组获我市首个全国“人民满
意的公务员集体”荣誉提供了舆论

保障，受到市委组织部通报表扬。
中层的部主任们则是各个条线的

“首席记者”，朱重阳的本报评论，高
美梅的政务报道，周晓方的要闻报
道，钱英洁的经济报道，韩玲的文化
报道，单红的县区板块报道……他
们构成了集团新闻报道的中坚。而
在采编后道，更有一批新闻人在坚
守，傅存良、俞纯等一批编辑长年坚
守夜班值班岗位，徐荣生、卢雯等一
批校对兢兢业业，捕捉着每一个细
微的差错。

不久前，报业集团再次强化记
者队伍的力量，通过内部岗位调整
优化，把更多的人力充实于新闻一
线，下转第3版>>>

守初心向未来 开启无锡报业新征途
——写在第20个中国记者节之际

本报讯 昨日，第二届中国
国际进口博览会进入首个专业观
众日，随着各个场馆的开放，无锡
交易分团的采购商纷纷涌入“四
叶草”。截至昨日下午5时，约
60家企业达成采购意向，在围绕
高端制造设备、进口材料、智能科
技产品等谈“进口”的同时，也在
为未来的出口找方向、找动力。

“本届进博会，无锡交易分团
的企业都很积极。”市商务局人士
告诉记者，企业采购意愿强烈，希
望能利用进博会平台扩大先进商
品、设备的进口，提升自身产品质
量和技术水平。大明国际控股有
限公司就是其中的一家，当场与

德国通快公司和日本amada公
司达成采购意向，引进大功率激
光切割设备、折弯机和剪板机，用
于钢材加工。

“能跟这么多公司接触，见识
这么多最新的加工设备，并有机
会与国际一流公司建立长期密切
的联系，对企业的升级发展有很
大的促进作用。”该公司装备部经
理杨涌坦言，光从外观上看，国内
的机械设备与这些高精尖产品比
并无太大差别，但从细节上来比
较，不管是功率还是精度，还是有
差距的。“需要通过进口来提升产
业制造水平。”下转第3版>>>

无锡交易分团
涌入“四叶草”
除了谈“进口”，还在为未来找出口

□本报记者 路克

盲人志愿捐献遗体 平凡人生传递大爱

本报讯 基层安全生产的真实情
况如何？安全专项排查整治推进得怎
样？各级安全责任是否压实到位？
11月5日-6日，市委书记李小敏和市
委常委、纪委书记、监委主任王唤春率
相关部门负责同志及专家，利用两个
整天时间，先后来到梁溪区、锡山区，
直奔现场、直奔问题，实地检查督办隐
患排查整治工作。李小敏强调，安全
是一切工作的底线，各级各部门各单
位要牢固树立安全发展理念，深刻吸
取教训，深入组织发动，扎实做好安全
专项整治，从严从实压紧责任，全力守
住安全底线。

5日，李小敏一行在梁溪区先后
检查了拆迁工地、医院、小商品市场、
小餐饮店、高层公寓、地下商场等地。
小三里桥附近拆迁工地上的一幕令人

捏了把汗：断壁残垣下，有人在简易工
棚上装了空调“安营扎寨”，还在该处
无证照回收废品。“房屋至今没有全部
拆除是什么原因？”“全区有多少个这
样的拆迁工地？”李小敏要求梁溪区把
隐患当作事故对待，全面排查整治辖
区拆迁工地，做到无死角、无盲区。在
第三人民医院，随行专家指出液氧储
罐防护工作存在不足之处。李小敏要
求条块结合、点面结合，对医疗机构全
系统查找薄弱环节、清除风险隐患。

小商品市场、地下商城和高层建
筑的消防安全是头等大事。作为锡北
地区主要商品集散地，金桥商贸城内
商铺密集、商品繁多、人流量大。李小
敏一行先后查看了商贸城监控中心和
商户铺位，只见里面消防控制设备老
旧，占用消防通道、私拉线路等现象也

较多见。“人命关天！安全生产一失万
无！”李小敏要求市场经营方务必将消
防安全放在首位，切实履行主体责任，
并提高商户消防安全意识，营造安全
的市场环境。县前东街的一处高层公
寓，虽然是“00后”住宅，但消控设施
及其管维情况比较差，存在很大隐
忧。李小敏要求当地地毯式排查梳理
老旧小区、高层建筑消防设施相关情
况，开出问题清单、明确整改时限、加
强跟踪督促，确保按期整改到位。燃
气安全来不得半点马虎。走进刘潭社
区一家小吃店，沿着狭窄的楼道来到
位于二楼的厨房，局促的空间内不仅
燃气瓶减压阀不规范、灭火器不到位、
排风烟道油污较重，而且燃气瓶和煤
球还“同居一室”。李小敏现场翻看小
店燃气安全检查单据，当即对店主提

出整改要求，并要求地区和有关部门
从源头抓起，坚持加强管理和“瓶改
管”改造同向发力，确保燃气安全。他
还特意步行来到崇安寺地下商城、地
铁三阳广场站商业街，不时走进商家，
查看燃气、消防相关设施情况，相应提
出意见，要求加强监管。

6日，李小敏一行在锡山区先后
检查了物流公司、建筑工地、液化气
站、印刷厂、省道查超站、新材料产业
园、化工企业等处。一早走进东北塘
街道福运物流停车场，里面车辆管理
混乱、消防设施陈旧，小餐饮店违规使
用罐装液化气，车辆称重也基本上是
走过场。“隐患之多，触目惊心！”李小
敏向企业负责人严肃指出存在的问
题，责令企业摒弃侥幸心理、自觉开展
查纠整改，下转第2版>>>

李小敏赴梁溪区、锡山区检查督办安全隐患排查整治工作

从严从实压紧责任 全力守住安全底线

相关报道详见第2版>>>

■ 标准尺度必须“严”
■ 组织推进必须“严”
■ 督查督办必须“严”
■ 处理问责必须“严”

■ 方案要务实
■ 排查要严实
■ 整改要落实
■ 责任要压实

有没有结合各自实际，深入扎实、有力有效地开展九个方面的安全隐患大排查
大整治，做到应查尽查、排查见底，应改尽改、整改彻底？
各级党政干部尤其是党委政府主要负责同志和政府分管负责同志，有没有亲
力亲为、担当负责，做到部署抓得紧、推进抓得实、督查抓得严、落实抓得好？
各部门，各镇（街道）、村（社区），各企事业单位有没有尽到监管责任、属地管理
责任和主体责任，做到管到位、查到位、整到位？
有没有实现不再发生有影响的安全事故的目标？

坚持“四严” 做到“四实” ●
●
●
●

本报讯 昨自第二届上海进
口博览会上传来重磅消息：阿斯
利康与中金资本联合成立全球医
疗健康产业基金，该基金是阿斯
利康在全球募集的首个、迄今为
止规模最大的医疗健康产业基

金。省长吴政隆会见阿斯利康全球
首席执行官苏博科并出席签约仪
式。省委常委、常务副省长樊金龙，
省政府秘书长陈建刚，省政府副秘
书长黄澜，市长黄钦，副市长、无锡
高新区党工委书记、新吴区委书记

王进健，市政府秘书长张明康，阿斯
利康全球执行副总裁、国际业务及
中国总裁王磊，中金资本董事长丁
玮以及省有关组成部门负责人等共
同见证了新基金的成立。

下转第2版>>>

阿斯利康与中金资本成立
全球医疗健康产业基金

吴政隆会见苏博科并出席签约仪式

推进安全隐患排查整治要坚持“四严四实” 全市各地各部门都必须回答好“四问”


